
 
 １１月１２日に公共交通を利用して一宮町の「More繁盛」と「サササ」に
 
　行ってきました。２つの班に分かれて「More繁盛」太田さんより取組の説明、
 
 小鹿さんより繁盛米の特徴の説明とネオニコチノイド系農薬の学習会、３８種
 
 雑穀米の試食と緑米の甘酒の試飲をしました。「サササ」では、山口さんの指

　賢い消費者をめざす私たちは、子や孫たちの未来に希望が持てるように今出来る事は何かと導で自分の体調や健康状態に合わせた野草をブレンドしたお茶を作り試飲しま

した。昼食は、山里工房の秋武さんに作っていただいた、自家製で焼きたての

 美味しいパンをいただきました。
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【11月発行】いちのみやへ「食を巡る学習会」に行ってきました

宍粟市消費者協会だより

参加された皆さんに感想を聞いてみました

・宍粟市は広いなと感じました。天気も良かったし、良い体験をさせてもらいました。

・宍粟市内の施設をもっと知りたいと思いました。大変良かったです。このような研

修はまたして欲しいです。

・コロナ禍で外出しにくい今、とても身近な所でいい勉強ができました。日頃は公共

交通を利用しないですが、秋のいい風景を見ながらいいバス研修になりました。

・公共交通が利用できて満足でした。車窓から眺める景色もとてもよかったです。

・自家用車で通り過ぎる景色をバスの中からゆっくり眺めながらの小一時間、ゆった

りした時間を過ごせました。２００円で得した感じでした。

・繁盛行きのバスは初めてでした。まほろばの湯経由で、紅葉の時期をむかえた景色

もきれいで良かったです。

・とてもいい一日になりました。天気がよく山もきれい。More繁盛で元気をもらい

サササでの漢方茶づくりでいやされて、パンも美味しかったです。

公共交通を利用されてどうでしたか

「More繫盛」、「サササ」での学習会や体験の感想をお聞かせください
・繁盛に住んでいますが、すばらしい活動をされていることをあまり知りませんでした。

良い勉強をさせて頂きありがとうございました。地元の人たちにも活動の内容を伝え

応援していきたいと思いました。

・小鹿さんのお話、中身の濃い内容でだれもが知るべき農薬の話でした。「サササ」さ

んには、自然の力で人間のからだを整える大切さ、必要性を学ばせてもらいました。

日頃の体調の悪さを改善できそうです。

・小鹿さんから話していただいて、農薬の恐ろしさを改めて感じました。今後、心に残

して気をつけて農薬を使用したいです。「サササ」さんでの漢方薬のブレンド、楽し

かったです。体質によって必要な成分のこと勉強になりました。

・「More繫盛」農薬の怖さ改めて実感。野菜の有機化、我が家でも頑張ります。

「サササ」自分に合ったお茶、美味しかったです。お土産にもらったお茶楽しみます。

・自分の体や心に関わる学習会。体験を通し、自分の健康状態が舌の色や舌の裏の血管

からわかることを教えて頂き、薬草茶をブレンドして味わわせてもらい、一週間分の

ブレンド茶までいただき、大変嬉しかったです。農薬の影響の怖さも改めて学ばせて

もらいました。できる限り気をつけていき、伝えていきたいと思いました。



　
 

　
 

 

 

 

 

 

　

ひょうご出前環境教室のご案内

講師：NPO法人「地球村」

環境カウンセラー

中村 司先生

お問合せ 申込み先：宍粟市消費生活センター TEL：６３－０８４０


